

Diosdado Cabello déclare que le peuple vénézuélien est la principale force de la révolution



Caracas, 12 Avril (RHC-PL)- Le président de l'Assemblée Nationale et premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le PSUV, Diosdado Cabello, a déclaré que le peuple organisé et les Forces Armées Bolivariennes sont la forteresse de la Révolution et ses deux piliers.

Lors de l'ouverture dans l'État d'Anzoátegui , des assemblées préalables au Congrès de l'organisation politique, il a expliqué que cette unité est indestructible.

Diosdado Cabello a mis l'accent sur le fait que les partisans de la Révolution sont devenus une force imparable au Venezuela et dans le monde.

Il a exhorté les membres des groupes de base du PSUV à être constants et fermes face à la grande responsabilité de tenir ces réunions et de faire part des résultats des débats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20252-diosdado-cabello-declare-que-le-peuple-venezuelien-est-la-principale-force-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba